

Bericht der Jugendskiausfahrt 2013:

Am Freitag, den 18.01.2013 starteten Wolfgang, Teresa, Ina, Yanick, Jonny, Cyryl, Jan, Jannis und Finn ins Oberallgäu zur Jugendskiausfahrt. Um ca. 19:45 Uhr kamen wir im Gästehaus Allgaier an. Nach einem guten Abendessen beim Italiener schliefen alle sofort ein.



Am Samstag fuhren alle, bis auf Teresa, in Richtung Oberjoch, dort trafen wir prompt auf die Teilnehmer der 2. Kinderskiausfahrt. Das Wetter war ideal und so waren wir fast nur auf den Pisten anzutreffen. Nachdem wir uns am Nachmittag von den anderen verabschiedet hatten, fuhren wir zurück zu unserer Pension.

Leider sollte sich unsere Ankunft noch ein wenig verschieben, denn auf dem Weg dorthin gab es einen Autounfall zwischen uns und einem anderen Kleinwagen. Wolf-

gang schickte uns zu Fuß los Richtung Pension, wir waren ja nicht allzu weit davon entfernt und schon bald kam uns Teresa entgegen.

Jetzt gab es erst einmal Aufregung und ein wenig Stress und unsere ganzen Ski- und Snowboardausrüstungen mussten noch vom Auto geholt werden, denn dieses hatte einen Totalschaden und war nicht mehr fahrbereit. So fuhren unser Pensionswirtin und Teresa los, um alles zu holen. Mit einer Runde Roulette, bei der die Bank verlor, beruhigten wir unsere Nerven.

Da wir kein Auto hatten, bestellten wir uns ein köstliches Essen und hinterher ließen wir den Abend mit Spielen ausklingen.



Am Sonntag konnten wir länger ausschlafen, da unser neues Auto erst um 11:00 Uhr geliefert wurde. Dann endlich starteten wir diesmal komplett mit Teresa zum Grünen, wo wir bei nicht ganz idealen Bedingungen einen chaotischen Skitag erlebten.

Als wir am Nachmittag die Rückfahrt nach Hause antraten, waren wir fix und fertig. Am Ende kamen wir aber alle wohlbehalten in Vaihingen an.

-Finn-